

■ Floristik und Dekoration verzaubern mit ihrer Vielfalt

Traditionelle Frühlings- und Osterausstellung bei Blumen Mallmann



In den Ausstellungsräumen wurden den Kunden neben aktuellen Trends und tollen Angeboten Pflanzen, Geschenke und Dekorationsartikel angeboten. Darüber hinaus wurden auch kulinarische Köstlichkeiten aus Küche und Keller liebevoll „kredenz“.



Regelmäßige Ausstellungen im Frühling und in der Vorweihnachtszeit unterstreichen eindrucksvoll die Vielfalt und das Konzept von Blumen Mallmann – Floristik – Hydrokultur - Ambiente.

Fotos: EB



Kurz nach dem Ausklang des milden Winters zeigte das engagierte Floristenteam des Fachgeschäfts am vergangenen Wochenende die neuesten Trends, die sowohl dem eigenen Außen, Garten- als auch dem Wohnbereich, also den eigenen vier Wänden, ein besonderes Ambiente und eine gewisse persönliche Handschrift verleihen.

MENDIG/EB. Frühling lässt sein blaues Band.... Sein Beginn ist unterschiedlicher Natur: Die Astronomen lassen den Frühling am 20. März beginnen, die Meteorologen am 1. März und bei Blumen Mallmann in Mendig, also bei Daniela und Jochem Mallmann-Gutgesell, war das Frühlingserwachen noch viel früher zu vernehmen.

Ein Hoch also auf den Frühling, auf die Pflanzenwelt mit ihren blühenden Vorboten, den Osterhasen und seine emsigen Gehilfen und die Glückshormone, die uns alle in eine fröhliche Stimmung versetzen.

Mit ‚anfassen, fühlen, kompetent, riechen, anregend, aufregend, schauen und freundlich‘ hatte ‚Floristik, Hydrokultur und Ambiente Blumen Mallmann‘ am Wochenende seine große Frühlings- und Osterausstellung umschrieben. Hunderte Besucher wurden aufs freundlichste empfangen. Auf über 1000 Quad-

ratmeter Ausstellungsfläche hatten die interessierten Gäste sowohl am Samstag als auch am Sonntag ganztägig die Gelegenheit, das brandneue Sortiment in Augenschein zu nehmen und sich von den Schönheiten überraschen zu lassen. Darüber hinaus gab es selbstverständlich Pflanzentipps vom Fachmann, so unter anderem wie Pflanzenliebhaber ihren Balkon oder Garten so richtig schön frühlingstypisch herausputzen. Diese überaus kundenfreundliche Leistung bieten Daniela und Jochem Mallmann-Gutgesell mit ihrem hochmotivierten, innovativen Team ganzjährig ebenso wie auch den kreativen, individuellen Geschenk Verpackungs-service zum Nulltarif - sowie persönliche floristische Geburtstagsgrüße für ihren Kundenkreis an. In der frühlingstypisch dekorierten Cafeteria hieß es zudem wieder einmal mehr ‚viel Vergnügen - Naschen ist erlaubt‘. Zu dem warteten, was

ebenfalls keineswegs selbstverständlich ist, hübsche Aufmerksamkeit in Form von Präsenten auf die vielen Besucher von nah und fern, von denen viele diese Frühlings- und Osterausstellung alljährlich förmlich herbeisehnen und fest in ihrem persönlichen Kalender verankert haben.

Die realen Erlebniswelten in dem ansprechend gestalteten Wohngarten, den mit vielen Frühblüher dekorierten Geschäftsräumen und auch die vielfältigen Gewächse und Pflanzen in den Treibhäusern sind natürlich auch in den kommenden Wochen und Monaten ein absoluter Eyecatcher. Gönnen auch Sie sich einen Bummel entlang der vielen beachtenswerten floristischen Arrangements und Accessoires und lassen auch Sie sich inspirieren von den ausgedehnten Schönheiten für Ihr zuhause. Das leidige Thema Parkplatzsuche hat das familiengeführte Traditionsunternehmen aus der Welt geschaf-

fen und für ausreichend Kundenparkplätze gesorgt, denn hier ist der Kunde wirklich in jeder Hinsicht König. Ein Besuch in der grünen, blühenden Oase mit ihrem gewinnenden Charme wird auch Sie restlos überzeugen! Der seit mehr als neun Jahrzehnten expandierende Familienbetrieb wird in der dritten Generation von Daniela und Jochem Mallmann-Gutgesell geführt. Dem sympathischen idealistischen Ehepaar stehen nahezu 20 fachkompetente, hoch motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zur Seite. Gegründet wurde das Mendiger Unternehmen im Jahre 1926 von Karl und Gertrud Mallmann. 1962 übernahmen Werner und Gisela Mallmann den Betrieb und seit 1991 führen Gärtnermeisterin Daniela Mallmann-Gutgesell und ihr Ehemann Jochem das Unternehmen und bauen dieses – zur Freude ihrer treuen Stammkundschaft - permanent aus.